

Traditionelles Jugendsommerturnier der SpVgg Plattling

Auch am Ende der diesjährigen Sommerferien luden die Verantwortlichen der Jugendabteilung der SpVgg Plattling Simon Schiller und Dominik Harant wieder Jugendfußballmannschaften aus der näheren und fernerer Umgebung zum Sportplatz an der Rennbahn ein, um am Samstag, den 7.09. und Sonntag, den 8.09. insgesamt 5 Kleinfeldturniere mit Kindern unterschiedlichen Alters durchzuführen.

So kamen an diesem Wochenende insgesamt 36 Mannschaften zum Vereinsgelände der SpVgg und traten in spannenden Turnierformen gegeneinander an. Hitzig waren die einzelnen Spiele vor allem aber auch deshalb, weil der Spätsommer mit Temperaturen um die 30° nochmals so richtig Fahrt aufnahm. Bestens versorgt mit kühlen Getränken und kostenlosem Obst für alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer konnte aber auch das durch die Veranstalter gut gemeistert werden.

Am Samstag begann das Turnier am Vormittag mit der E1-Jugend, bei der sich im Finale beim Stadtderby zwischen der SpVgg Plattling und der SG SV Pankofen/Otzing gleich der Gastgeber mit seinen beiden Trainern Simon Schiller und Philipp Krämer den Titel sichern konnte. Schirmherr dieses Turniers wars Andreas Bergmann, Stadtratsmitglied und Jugendbeauftragter.

Auch in den beiden darauffolgenden Turnieren an diesem Tag der E2-Jugend sowie der D-Jugend konnten sich alle Fußballerinnen und Fußballer nicht nur über die von Heidi Koschollek und Landrat Bernd Sibler als Schirmherren überreichten Teilnehmer- und Siegerpokale bzw. Mannschaftsbälle freuen, sondern auch über insgesamt sehr viele Zuschauerinnen und Zuschauer am Spielfeldrand. Als Sieger gingen hier der FC Alburg (E2) sowie die JfG Straubing-Bogen (D-Jugend) vom Platz.

Am Tag darauf standen dann noch die beiden Turniere der Jüngsten auf dem Programm. Hier konnten sich am Vormittag in der G-Jugend die DJK SV Leiblfing und am frühen Nachmittag in der F-Jugend der FC Dingolfing durchsetzen. Als Schirmherren konnte die SpVgg hier den 2. Bürgermeister der Stadt, Franz Geissberger und Stephan Bieber gewinnen.

Dank der vielen fleißigen Helferinnen und Helfer im Hintergrund, aber insgesamt auch vor allem durch das Ineinandergreifen und gegenseitige Unterstützen von Jugendabteilung und vielen weiteren Funktionären und Vorstandsmitgliedern, von aktiven der Herrenmannschaft und ehemaligen Aktiven der SpVgg, war das diesjährige Sommerturnier wieder sehr erfolgreich und konnte reibungslos abgewickelt werden. Die teilnehmenden Mannschaften schätzen den Zeitpunkt des Turniers immer als Termin, der optimal in die Vorbereitung auf die neue Saison passt und haben bereits jetzt teilweise ihr Interesse für das nächste Jahr bekundet.